



Universidad Nacional de Córdoba
2022 - Las Malvinas son argentinas

Resolución H. Consejo Directivo

Número:

Referencia: EXP. 2022-732187

VISTO

El Expediente Electrónico 2022-732187 por el que la Secretaría Académica FAUD solicita declaración de interés académico para la Jornada **“MATERIALIZANDO IDEAS. PROCESO DE DISEÑO Y CONSTRUCCIÓN DE LA OBRA DEL AULARIO DE LA FAUD”**, organizada en el marco de la Semana de Acciones 2022,

Y CONSIDERANDO:

Que entendiendo el pensamiento técnico como la plataforma desde la cual el/la arquitecto/a proyecta y materializa ideas, capacitar al/a la estudiante de arquitectura en competencias relacionadas con el hacer de la profesión se tornan imprescindibles.

Que la técnica en la actualidad amalgama saberes y procedimientos tradicionales y actuales gracias a la influencia y transformación que introducen los nuevos materiales y recursos disponibles para la obra.

Que el término de eficiencia evoluciona complementando un mínimo consumo de material con un máximo aprovechamiento de los recursos disponibles.

Que en el Nivel III de la Carrera de Arquitectura la competencia que se propone transmitir a los/as futuros/as profesionales es la de diseñar, dimensionar y construir edificios en altura donde la técnica extensiva utilizada en nuestro medio para ello es el hormigón armado.

Que con ese objetivo, las Cátedras de Construcciones II y Estructuras II junto a los Institutos de Investigación que las reúne TIDE y CETA, organizan la actividad que consiste en una Jornada de charlas con los equipos intervinientes en todas las etapas de proyecto de la obra del aulario de la FAUD y una visita a obra.

Que la Jornada además está complementada con invitados/as de empresas técnicas donde exponen sus productos permitiendo vincular la enseñanza de grado con el medio productivo local.

Que los objetivos generales son reconocer a la tecnología como una herramienta fundamental de la arquitectura para materializar ideas, concebir el proceso constructivo como una variable

posibilitante del diseño para verificar las hipótesis planteadas durante todas las etapas que involucra el proyecto de arquitectura, instrumentar en los procedimientos y vías de comunicación que dispone la cultura técnica para la interlocución entre los actores que intervienen en el proyecto.

Que la Secretaría Académica ha tomado conocimiento y valora de Interés académico la Propuesta presentada.

Que la Comisión de Enseñanza ha emitido un Despacho al respecto.

Por ello,

**EL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA
FACULTAD DE ARQUITECTURA, URBANISMO Y DISEÑO**

RESUELVE:

ARTÍCULO 1º: Declarar de interés académico la Jornada “**MATERIALIZANDO IDEAS. PROCESO DE DISEÑO Y CONSTRUCCIÓN DE LA OBRA DEL AULARIO DE LA FAUD**”, desarrollada en el marco de la Semana de Acciones 2022, los días 22 y 23 de setiembre de 2022.

ARTÍCULO 2º: Incluir en Digesto Electrónico, comunicar a Decanato, a Secretaría Académica, notificar a las personas interesadas, dar al Registro de Resoluciones y archivar.

DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO A VEINTIOCHO DÍAS DEL MES DE SETIEMBRE DEL AÑO DOS MIL VEINTIDÓS.